



Notre groupe «Espérance» existe depuis plusieurs années, c'est dire que sa vie est chargée d'histoire.

Notre équipe ACO est un lieu de rencontre authentique et ouvert.

Depuis sa création, beaucoup de personnes l'ont rejointe à un moment de leur vie. Beaucoup sont venus puis repartis, à cause d'un déménagement ou tout simplement parce que leur attente n'était pas satisfaite.

Nous nous réunissons environ une fois par mois. Nos rencontres se déroulent généralement sur le schéma suivant, mais sans contrainte.

Premièrement, nous commençons par un "tour de table". Chacun exprime un ou plusieurs faits marquants pour lui. Il s'agit d'événements de notre vie professionnelle ou familiale. C'est un point essentiel car nous ne cherchons pas Dieu ailleurs que dans nos vies ou dans celles de nos frères.

Nous choisissons ensuite un de ces faits pour l'approfondir grâce aux questions des uns et des autres.

Puis nous abordons (sans que ce soit rigide) les questions de Foi. Comment vivre notre Foi dans ces événements? Comment Dieu nous parle-t-il à travers eux? Quelle prière nous monte aux lèvres ?



Nous avons des engagements dans la vie (syndicat, groupe de musique, etc.). Nous voulons prendre au sérieux ce que vivent et ce que pensent nos camarades, pour y découvrir ensemble la présence de Jésus qui nous accompagne.

Nous restons attentifs à ce qui, se vit autour de nous (joies mais aussi difficultés dues à la maladie, au chômage etc....)

Avec le Père Michel JOLY, notre aumônier, nous essayons de voir comment la Parole de DIEU éclaire les événements de notre vie quotidienne avec son lot de joies et de souffrances.



De gauche à droite :

José – Paulo – Amilcar – Jorge et le père Michel JOLY.